

富士通アイソテック ベースボールクラブ

FUJITSU

野球で福島を元気に！

【地域貢献活動】たけの子の皆さんとの「いちご狩り」実施

都市対抗二次予選東北大会前に、たけの子の皆さんから激励のお電話を頂きました。
現在、硬式野球ボールの修理をたけの子の家の皆様に作業して頂いていますが、日ごろお世話になっているたけの子の家の皆様への感謝の気持ちから5月29日に「いちご狩り」を企画し実施しました。



たけの子の皆さんといっしょに！！いい笑顔です。



ハウスの中でいちご狩りです。



美味しそうないちごが沢山採れました！



小野主将

地域社会への貢献を目的に硬式野球ボールの修理を『たけの子の家』の皆様に作業して頂いています。
今回、都市対抗二次予選前に激励のお電話を頂きました。
その日頃からの『たけの子の家』の皆様への感謝の気持ちを伝える為に、いちご狩りを企画しました。
いちご狩りをしている時の皆様の顔は笑顔で、やってよかったと思いました。
ボール修理も最初に依頼した時より上手になっていて、今ではボール修理を早くやりたいという子もいるそうです。今後もこういうイベントを増やしていき、繋がりをもっと強くしていきたいです。
また、ハウス農園 保原町大泉 野木良資様には、いちご狩りの場を提供して頂きありがとうございました。